



# Ana Lilia Herrera dirigirá PRI-Edomex

**Al asumir cargo asegura que el partido “es de todos”  
y en la adversidad “demostrarán de qué están hechos”**

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—[metropoli@eluniversal.com.mx](mailto:metropoli@eluniversal.com.mx)

**Toluca, Méx.**— El PRI en el Estado de México designó a la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo como nueva dirigente estatal del partido, en el lugar de Eric Sevilla, quien estuvo al frente del instituto durante el proceso electoral de gobernadora en junio pasado.

La legisladora aseguró que este es el momento de la lealtad y unidad al PRI que “nos ha dado todo, es tiempo del compromiso y los resultados de los

priistas mexiquenses que enfrentarán la próxima elección de 2024; con inclusión cerramos filas para ser más competitivos con un sólo proyecto”.

Afirmó que su dirigencia atenderá a todas y todos, con la confianza de lo que cada uno aporta para construir un mejor partido político.

Acompañada de la representante del CEN del PRI y secretaria general de la CNOP, Cristina Ruiz Sandoval, la dirigente estatal aseguró que todos los priistas son necesarios y son bienvenidos sus valiosos liderazgos para asumir los retos del próximo año.



“El partido somos todos y es de todos, no de una sola persona”, agregó.

Tras reconocer el liderazgo y trabajo permanente del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, la líder estatal indicó que en 2024 se enfrentará una elección de Estado en todo el país.

En ese sentido, sostuvo que “somos priistas de retos y en la adversidad demostraremos de qué estamos hechos”.

En presencia de los coordinadores del grupo parlamentario a nivel federal, Miguel Sámano Peralta, y de la Cámara local, Elías Rescala Jiménez, la presidenta expresó que el país requiere de voces críticas y oposición real que mire más allá de sus intereses personales y que no abduquen a los valores de ratificar su compromiso con la nación y el Estado de México, “este es el momento de la lealtad y firmeza con el pueblo de México”.

“Sacaremos la casta porque aquí nadie se raja y porque no sabemos rendirnos, estamos preparados para lo que viene, el liderazgo está en las bases que conocen el territorio, es momento de mirar hacia adelante. La militancia se pone a prueba en estos tiempos y quienes se van no traicionan a un partido, traicionan al país”, aseveró.

Asimismo, Alejandro Moreno informó que Eric Sevilla, exdirigente estatal, fue nombrado secretario Adjunto a la presidencia del PRI nacional.

“Estoy convencido de que su trabajo cercano a la militancia y el compromiso demostrado con nuestro partido serán fundamentales para seguir construyendo en favor de México y del PRI”, apuntó.

Por su parte, Eric Sevilla dijo que “aquellos que miran al pasado o al presente, se perderán del futuro”. Aseguró que con-



cluye una gran etapa estando al frente de la presidencia de “su querido instituto el PRI Estado de México” y agradeció a cada uno de los que lo integran por las experiencias y por su excelente trabajo.

A la nueva dirigente expresó sus mejores deseos en esta nueva encomienda, “convencido que la desempeñarás con el profesionalismo y la excelencia que te distinguen”. ●

### **ANA LILIA HERRERA**

Nueva dirigente estatal del PRI

**“Es tiempo del  
compromiso y los  
resultados de los  
priistas mexiquenses  
que enfrentarán la  
próxima elección  
de 2024”**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

19

21/12/2023

LEGISLATIVO



**Alejandro Moreno Cárdenas (c), dirigente nacional del PRI, acompañó a Ana Lilia Herrera Anzaldo durante su nombramiento.**